

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN GANGGUAN MOBILISASI DALAM PENCEGAHAN DEKUBITUS DI RUANG PERAWATAN UMUM LANTAI 3 RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT

Created by YULIANA SIREGAR

Subject : KEPERAWATAN, GANGGUAN, PENCEGAHAN

Subject Alt : NURSING, DISTURBANCES, PREVENTION

Keyword : mobilisasi;dekubitus

Description :

Mobilisasi merupakan kemampuan individu untuk bergerak secara bebas, mudah, dan teratur dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan aktivitas guna mempertahankan kesehatannya. Dibutuhkan peran perawat sebagai pemberi pelayanan kesehatan, pendidik, pemberi asuhan keperawatan, untuk mengatasi masalah keperawatan yang terjadi pada pasien dengan gangguan mobilisasi. Tujuan studi kasus ini adalah untuk mengidentifikasi Asuhan keperawatan mobilisasi dalam pencegahan dekubitus pada pasien dengan gangguan mobilisasi di ruang Lantai 3 PU RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2016. Dalam penulisan laporan akhir studi kasus ini penulis menggunakan metode deskriptif. Karakteristik pasien yang menjadi responden studi kasus gangguan mobilisasi rata-rata berusia lebih dari 70 tahun. Seluruh klien yang saat ini di rawat di ruang Perawatan Umum Lantai 3 RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto dengan gangguan mobilisasi seluruhnya membutuhkan latihan rentang gerak pasif. Didapatkan masalah keperawatan pada klien gangguan mobilisasi adalah hambatan mobilisasi fisik, gangguan eliminasi bowel (konstipasi), gangguan integritas kulit, resiko nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh, dan resiko infeksi. Dari hasil studi kasus yang penulis temukan adalah gangguan mobilisasi umumnya mengalami gangguan integritas kulit, keadaan gangguan integritas kulit terjadi pada 100% pasien gangguan mobilisasi. Melakukan mobilisasi pasif/alih baring merupakan salah satu penatalaksanaan yang dapat diberikan kepada pasien gangguan mobilisasi dalam pencegahan dekubitus. Hasil studi kasus menunjukkan bahwa ada pengaruh pemberian mobilisasi terhadap pencegahan dekubitus pada pasien dengan gangguan mobilisasi. Disarankan kepada RS Kepresidenan RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto untuk menjalankan dengan optimal SOP yang telah ada dalam pencegahan dekubitus.

Contributor : Dr.Wisaningsih,S.Kp.,M.Kep

Date Create : 11/01/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201535018

Collection : 201535018

Call Number : 35-2016-S008

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor